



5 Pièces

350 m²

Réf. 4896V

6 750 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement située en hauteur sur la colline du quartier du Sémaphore et à seulement 5 minutes du centre-ville de Sainte-Maxime, cette villa exceptionnelle repose sur un parc de 1950 m². Avec une surface habitable de 350m², chaque espace a été conçu dans les moindres détails pour offrir des prestations de très haute qualité. La villa dispose d'une spacieuse pièce de vie de plus de 100 m², ouverte sur une magnifique terrasse prolongée par un espace piscine, permettant de profiter pleinement de l'extérieur dans un cadre calme, verdoyant et avec une vue imprenable sur la mer. Vous y trouverez ...

Ideally situated on the hill of the Sémaphore district and only 5 minutes from the city center of Sainte-Maxime, this exceptional villa rests on a 1935 m² park. With a living area of 330m², every space has been designed in detail to offer top-notch amenities. The villa features a spacious living room of over 100 m², opening onto a magnificent terrace extended by a pool area, allowing full enjoyment of the outdoors in a calm, green setting with a stunning sea view. There are four en-suite bedrooms, including a 50 m² master suite. A wine cellar, laundry room, and garage complete the amenities of ...

AGENCE BIRD

6, rue Jean Aicard - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

